



Youssoufa Moukoko, considéré comme le grand prodige du centre de formation du Borussia Dortmund, traverse une période difficile. Peu utilisé malgré sa réputation de phénomène de précocité, le joueur de 18 ans est annoncé sur le départ et sa situation ne cesse de se détériorer.

Après avoir été lancé à l'âge de 16 ans et avoir été sélectionné avec l'équipe nationale allemande à 17 ans, Moukoko semblait progresser au sein du Borussia Dortmund. L'année dernière, il a disputé près de 1600 minutes de jeu, marquant 7 buts et réalisant 6 passes décisives en 35 matchs. En janvier dernier, il a même prolongé son contrat jusqu'en juin 2026, convaincu par la gestion de sa progression par l'entraîneur Edin Terzic.

Cependant, sa situation s'est compliquée ces dernières semaines. Son temps de jeu est devenu très limité, avec seulement 66 minutes de jeu et un but en Coupe d'Allemagne contre Schott Mayence (6-1) lors de ses six apparitions. Le coach bosnien ne l'a utilisé que pendant 5 minutes lors des 5 derniers matchs du BvB.

Malgré ces difficultés en club, Moukoko a brillé avec l'équipe U21 allemande, marquant notamment un doublé contre le Kosovo et un triplé contre la Bulgarie. Selon Bild, le joueur souhaiterait quitter le Borussia Dortmund dès cet hiver. Le club demanderait entre 35 et 40 millions d'euros pour le transférer.

Le directeur sportif du Borussia Dortmund, Sebastian Kehl, a déclaré que ni le club ni Moukoko ne pensent au mercato hivernal pour le moment. Sauf que la situation du joueur devient de plus en plus compliquée au sein du club.